

楽しくて意欲的に学べた6年間。 英語も数学も国語も、グノーブル！

塾に通うきっかけ。活気あふれる教室

塾に行くことになったのは、中学進学時に英語だけでも塾に通わせようという親の方針がきっかけでした。グノーブルの英語の評判を聞いて、スタートダッシュ講座に参加することにしたのです。英語だけでなく数学もとても楽しかったので、僕は「数学も通いたい」と言って、そのまま英語と数学も通い続けることにしました。高1からは国語でもお世話になり、中高の6年間通うことになったので、グノーブルは実家のような安心感のある場所になりました(笑)。

「先生が楽しそうに授業をしてくださるから、生徒たちも皆楽しんでいる」というのが、どの科目にも共通するグノーブルの特長です。先生たちは担当科目が大好きなんだという印象を、僕はいつも感じていました。そういう先生の話は楽しくて深いので、やっぱり引き込まれます。生徒たちが意欲的に取り組めるようになっていて、教室の中はいつも活気に溢れていました。

楽しさが深さにつながった数学

中学のころから数学が得意だったので、僕はどんどん問題を解いていき、先生も次の難しい問題をどんどんくださっていました。とにかく「数学は楽しい」という気持ちが味わえて、次から次へとやりがいのある問題を解くことで、必要な知識や基礎になる計算力も身についたと思います。

上の学年に進んでからは、より上位の視点を持って戦略を立てていく力を授けてもらえて、さらに数学が楽しくなりました。先生からは、戦略をまとめたノートを作るよう、とアドバイスを受けていました。公式の使い方にも習熟でき、新しい問題に対処する戦略を立てるのも楽しくなり、ノートが充実していくにつれて勉強が深いものになりました。

常識を越えたグノの英語

グノの英語教材は、受験問題の英文と違って、読んで興味を持てる英文を先生が大量に用意してくださるので毎回の授業が楽しみでした。英語の授業を通して教養も高められたり、世界の中で起こっている出来事を知ることもできました。しかも、和訳や文法解説以上に、内容に関して踏み込んだ解説が聞けるので、いつも先生の話に引き込まれました。たとえば、古代エジプトの神々の話や、その頃の宇宙観とか、常識的な英語の授業をはるかに越える奥行きがありました。



こもり ゆうま
小森 優真さん
東大理科二類1年
(開成出身)

中学に入るまで英語に触れたことがなく、ローマ字読みしかできなかった僕でも、グノの授業でどんどん英語が楽しくなって自信もつきました。おかげさまで東大の入試で*TLP(トライリングル・プログラム)に選ばれるくらいの英語力が身につきましたが、グノの先生のおっしゃる通りに勉強ただけです。

*東大入試に一定レベルの英語力を有すると認められた学生(上位一割程度)のうち希望者を対象に行われる教育プログラム。

新中学1年生対象 大学受験グノーブル スタートダッシュ講座 2/19日開講

説明会 2/5日 10:00~ ●無料・要予約
場所: 大学受験グノーブル 新宿本館

新小学2~6年生対象 中学受験グノーブル 新学年入室テスト

入室テスト 2/12日 9:00~ / 13:00~ ●無料・要予約

※詳細についてはHPをご覧ください。
※テスト当日は説明会も上記時刻から実施いたします。



Gnoble

中学受験 グノーブル

東京・自由が丘・成城学園・西船橋・白金高輪・吉祥寺・横浜



知の力を活かせる人に
大学受験 グノーブル
個別指導 グノーブル
英会話 グノーブル
グノーブル総合案内 www.gnoble.com

2016年
合格実績

中学受験 グノーブル
3期生 115名中
最難関中 **79名合格!**

開成 6名/麻布 6名/駒場東邦 5名/栄光 5名/聖光 11名
灘 1名/筑波大附属駒場 2名/桜蔭 5名/女子学院 2名
雙葉 3名/フェリス 1名/豊島岡 8名/慶應義塾 7名(普通 2
中等 3 湘南 2)/早稲田 3名(早稲田 2-早学院 1)/渋谷 14名

他難関中にも多数合格! 詳しくはHPまで

大学受験 グノーブル

第10期生 612名

東大 110名/国公立慶医 71名合格!

(理Ⅲ2名含む) 他大学にも多数合格! 詳しくはHPまで